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Ata nº04/2024. Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, 1 

às nove horas e quarenta e cinco minutos, na sala de reuniões da Casa dos 2 

Conselhos, localizada à Rua Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati 3 

– PR ocorreu reunião extraordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio 4 

Ambiente – COMDEMA com a presença de: Eleusa Fornazari (Associação SOS 5 

Amigo Bicho), Lillian Bastian (IFPR), Wanderley Carlos Perdoncini (Rotary Club 6 

de Irati), Robson Raffo (SANEPAR), Carla do Rocio Mosele Ragugneti (APMF 7 

do Centro Estadual de Educação Básica para Jovens e Adultos – CEEBJA), 8 

Rafaela Franqueto (Campo Real), Jussara Harmuch (Rádio Najuá), Magda 9 

Adriana Lozinski (Secretaria de Meio Ambiente), Wagner Leandro Cordeiro 10 

Berida (Secretaria de Defesa Animal), Teresinha Miranda Veres (Câmara 11 

Municipal), Karla Osinski Ferreira (Casa dos Conselhos Municipais), Celia 12 

Santos Sousa Pereira (UNICENTRO), Carla Adriana Prado Spak Sobol (Corpo 13 

de Bombeiros), Luiz Vanderlei Kawa (AMCESPAR). A presidente Carla do Rocio 14 

Mosele Ragugneti iniciou a reunião abordando a questão das cadeiras vagas no 15 

conselho, mencionou que é necessário definir qual o número ideal de cadeiras 16 

para esse conselho funcionar para então retificar a lei. Os conselheiros votaram 17 

no total de 12 (doze) cadeiras. A seguir, Carla informou que irá marcar uma 18 

reunião com o departamento de direito da prefeitura e nessa reunião irão definir 19 

para quais segmentos essas cadeiras serão destinadas, após isso será 20 

submetido a avaliação dos conselheiros. Na sequência, os conselheiros 21 

discutiram sobre a quantidade de membros para haver quórum. Foi considerado 22 

de estabelecer a quantidade de seis membros em primeira chamada e quatro 23 

membros na segunda chamada. Carla esclareceu que para não haver atos 24 

ilegais será realizada uma conferência e ampla divulgação das alterações, para 25 

que todos tenham a possibilidade de se inscrever, participar e tomar 26 

conhecimento. A seguir, Carla passou a palavra para a secretária de Meio 27 

Ambiente Magda Adriana Lozinski. Magda apresentou aos conselheiros a 28 

proposta da realização da Conferência de Meio Ambiente, essa conferência 29 

deveria ser realizada no ano de dois mil e vinte e três, porém não foi possível. 30 

Outro impasse era o fato de que não se poderia realizá-la neste ano por ser um 31 
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ano eleitoral. Magda então foi buscar orientações como o Conselho Estadual do 32 

Meio Ambiente e o Conselho informou que não vê problema desde que seja 33 

realizado com até trinta dias de antecedência das eleições. O Conselho também 34 

a encaminhou para conversar com o Tribunal Regional Eleitoral, este por sua 35 

vez orientou que fosse realizada a conferência até dia dois de julho e que 36 

comunicasse o TRE da realização da conferência para que nenhum candidato 37 

faça uso da conferência como ferramenta de campanha. Tomando nota das 38 

orientações, Magda e Carla buscaram a Promotora de Justiça e marcaram a 39 

realização da conferência para o dia cinco de junho. Luiz Vanderlei Kawa sugeriu 40 

que a quantidade mínima de conselheiros para configurar quórum em segunda 41 

chamada seja no número de cinco. Jussara Harmuch sugeriu que fosse feita a 42 

eleição da composição das cadeiras antes da realização a conferência. Carla 43 

Adriana Prado Spak Sobol ponderou que é preciso cuidado quanto essa decisão 44 

de definir quantas cadeiras e para quais segmentos serão destinadas para não 45 

acabar eliminando do conselho algumas entidades e segmentos que participam 46 

ativamente das reuniões e abrindo mais espaço para alguns segmentos que não 47 

comparecem e não participam. Lembrou também que é necessário respeitar a 48 

paridade, ou seja, uma distribuição igualitária dessas cadeiras. Em seguida, os 49 

conselheiros debateram sobre a questão e também sobre manter o conselho na 50 

configuração de bi ou tripartite. Ao final optaram por manter doze cadeiras, 51 

divididas entre sociedade civil e governo. Luiz Vanderlei Kawa perguntou se não 52 

há possibilidade de definir obrigatoriedade de algumas entidades participarem 53 

como a Secretaria de Agricultura que já foi convidada. Carla do Rocio Mosele 54 

Ragugneti respondeu que mesmo havendo esse tipo de imposição não há 55 

garantias de que a entidade participe. Após, Carla convidou os membros a se 56 

voluntariarem a compor a comissão para revisar a lei. Foram definidos os 57 

seguintes: Magda Adriana Lozinski, Carla do Rocio Mosele Ragugneti, Carla 58 

Adriana Prado Spak Sobol e Robson Raffo. A seguir, Carla Adriana Prado Spak 59 

Sobol apresentou uma denúncia recebida referente a construção de dois 60 

barracões sobre uma nascente de rio na rodovia Br um cinco três. Magda 61 

esclareceu que a autorização do loteamento neste local data de mil novecentos 62 
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e oitenta e um e a regulamentação sobre licenciamento ambiental iniciou em mil 63 

novecentos e noventa e nove, portanto há alguns complicadores quanto o 64 

assunto e não se pode esquecer que o proprietário também tem direitos. Carla 65 

Adriana Prado Spak Sobol recomendou que o conselho oficie a Secretária 66 

Magda Adriana Lozinski para que ela preste os esclarecimentos acerca da 67 

situação. Assim fica documentado que a denúncia foi apresentada ao conselho 68 

e será averiguada. Os conselheiros concordaram com a decisão. Sem mais nada 69 

a tratar a presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Eu, 70 

Gerson Arnold lavrei esta ata que vai assinada por mim e pela presidente do 71 

Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente Carla do Rocio Mosele 72 

Ragugneti. Os demais assinaram o livro de presença. 73 


